



INSTITUT PENDIDIKAN TAPANULI SELATAN REDAKSI JURNAL EDUCATION AND DEVELOPMENT



Jl. Sutan Mhd. Arif Kel. Batang Ayumi Jae Padangsidimpuan -website : <http://journal.ipts.ac.id/index.php/ED> e-mail: devedu10@gmail.com

No : 19/J.ED/IPTS/8/2019
Lamp : -
Hal : *Published Naskah*

Padangsidimpuan, 22 Agustus 2019

Kepada Yth,
Sdr. **Permadi Wahyu Dwi Mariyono**
Di
Tempat

Dengan Hormat,
Kami mendoakan Bapak/Ibu/Sdr/i berada dalam keadaan sehat wal'afiat dan sukses dalam menjalankan aktivitas sehari-hari, amin
Kami mengucapkan terima kasih kepada Saudara yang telah mengirim naskah publikasinya di Jurnal Education and Development. Identitas naskah tersebut adalah:

Nama Penulis : **Permadi Wahyu Dwi Mariyono**
Judul Naskah : **Kasus Penganiayaan atas Dasar Perbedaan Saraciderai Demokrasi**

Sehubungan dengan telah kami terima naskah tersebut pada tanggal 21 Agustus 2019, dengan surat ini kami sampaikan bahwa naskah tersebut akan diproses dan diterbitkan di :

Nama Jurnal : Jurnal Education and Development
Nomor ISSN : E.ISSN.2614-6061
P.ISSN.2527-4295
Akreditasi : **Terakreditasi** Sesuai Dengan Keputusan Direktur Jendral Penguatan Riset dan Pengembangan Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Republik Indonesia Nomor : 21/E/KPT/2018
Website : <http://journal.ipts.ac.id/index.php/ED>.
Nomor Penerbitan : Vol.7 No.4 Edisi Desember 2019

Demikian, atas perhatiannya disampaikan terimakasih.
Wassalam,



Rahmad Fauzi, S.Pd., M.Kom.

KASUS PENGANIAYAAN ATAS DASAR PERBEDAAN SARA CIDERA DEMOKRASI

Oleh
Permadi Wahyu Dwi Mariyono
Fakultas Hukum Universitas Surabaya
permadi.mariyono@yahoo.co.id

Abstrak

Berdasarkan Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, Indonesia merupakan Negara hukum dan menganut sistem demokrasi pancasila. Namun, implementasi prinsip-prinsip yang terkandung didalamnya belum banyak dapat diterapkan dikalangan masyarakat. Hak untuk hidup damai yang termasuk salahsatu bagian dari Hak Asasi Manusia masih sering tidak dapat dirasakan oleh kalangan tertentu akibat adanya sikap rasisme seseorang terhadap orang lain yang berbeda etnis, meskipun sudah ada peraturan yang menghapuskan adanya diskriminasi yaitu Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945, Undang-Undang Nomor 39 tahun 1999 tentang Hak Asasi Manusia, dan Undang-Undang Nomor 40 tahun 2008 tentang Penghapusan Diskriminasi Ras dan Etnis.

Kata kunci : Hak Asasi Manusia, Rasisme, Diskriminasi.

1. PENDAHULUAN

Indonesia merupakan Negara hukum dan demokrasi. Seperti yang dapat ditemui dalam Pasal 1 Undang-Undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 (selanjutnya disebut “UUD 1945”) yang menegaskan bahwa Indonesia adalah negara demokrasi konstitusional dan negara hukum. Sehingga, sesungguhnya prinsip-prinsip yang terkandung dalam UUD 1945 sebenarnya telah cukup kuat untuk menegakkan negara demokrasi dimana mekanisme mayoritas dan minoritas dalam pengambilan keputusan dilaksanakan seiring dengan penghargaan pada prinsip penghargaan Hak Asasi Manusia (selanjutnya disebut “HAM”).

Demokrasi ialah suatu mekanisme sistem pemerintahan dari suatu Negara,

dimana upaya tersebut bertujuan untuk mewujudkan kedaulatan rakyat atas suatu Negara untuk dijalankan oleh pemerintah dari Negara tersebut.

HAM dan demokrasi juga memiliki hubungan yang sangat erat. HAM tidak mungkin dapat eksis dalam suatu Negara yang bersifat totaliter (tidak demokratis), hal ini berarti Negara juga belum dapat dikatakan sebagai Negara yang demokratis apabila tidak menghormati dan melindungi HAM (Susani Triwahyuningsih, 2018).

Seperti yang diketahui, Negara Republik Indonesia merupakan Negara yang menjunjung tinggi demokrasi, hal ini dapat dilihat dari cara masyarakat Indonesia dalam memilih pemimpin Negara, dengan cara melakukan pemungutan suara, hal tersebut telah menunjukkan bahwa masyarakat